

Nos indiscretions

"LA RUMEUR DE SAINT-QUENTIN"



Pourquoi Éric Dupond-Moretti a-t-il fait le choix de Saint-Quentin, dans l'Aisne, pour un face-à-face avec le monde de la justice, au lendemain des annonces de son plan d'action ? Le garde des Sceaux s'en est expliqué : « J'envisage d'aller un peu partout pour avoir ces échanges auxquels je suis attaché avec les magistrats, les greffiers, les agents administratifs. Mais d'abord, je veux tuer la rumeur de Saint-Quentin, initiée par l'ancien maire de la ville. » Xavier Bertrand « avait dit sur Europe 1 que je préparais un mauvais coup et que j'allais supprimer des juridictions. C'est totalement faux ! Je le dis et je le redis en particulier aux avocats qui s'émeuvent très vite des possibles changements de la carte judiciaire. Ce n'est pas vrai. » Une pique que le garde des Sceaux se faisait un plaisir de lancer en l'absence de l'intéressé dans sa ville et alors qu'il était assis à la place du juge. Qu'en penserait un avocat ?